
平成 24 年度 第 6 回おゆみ野ほたる会役員会 議事録 

 

日時 平成 24 年 10 月 7 日 13:00～14:30 

出席者  三枝 金坂 小林 梅本 丸岡 加藤 佐藤 古田 日高 安田 今 森田 

 

議事 

１．おゆみ野地区連絡協議会の報告  

避難所を重点的に整備、ほたる会は泉谷小学校（330 人）が避難所 

避難所運営委員会 10 月 20 日 泉谷小学校にて避難所運営委員会設立準備会議 

が開かれる。 

円卓会議  今まで 3 回開催 おゆみ野地区内の緑の保全に関して検討している。 

要望事項  自治会から出された要望事項を纏めて関係機関に要請している。 

防災マップ 明徳短大の生徒と一緒に素案作りをしている  

無事ですタオル 全体で 1,000 本以上の注文がある。 

ほたる会は、120 本注文済（1 本 185 円）  

２．敬老会の報告 

    市からの補助金 10,400 円  支出 46,685 円 

３．会計報告 

    上半期の報告  資料に基づき報告された。特に問題なし。 

４．下期自治会費徴収の件 

    各班長 よろしくお願いします。 

５．防犯街灯修理 

    防犯街灯 829 の修理を行った。(10 月 7 日現在修理完了済み。) 

６．防災訓練および町内清掃 防災訓練と町内清掃を同一日(12 月 9 日)に行う。 

    無事ですタオル  災害時に玄関等に掲げる 安否確認に使う 大丈夫のサイン 

    餅つき大会   ・炊き出し訓練として位置づける。 

・今年は、プロパンガスを使わず、薪で炊く。 

            ・杵と臼、かまど、釜、せいろはレンタルとする。 

      ・かまどの購入を検討する。（18000 円くらい）。 

            ・ご飯を炊くという案もあるが、餅つきと同一日に行うのは難 

しいので餅つきを行うことにした。 

７．赤十字寄付 

   また、寄付依頼がきた、（上期に 2 万円寄付済み）なので対応を検討する。 

８．２班空地で六通自治会との境界付近の真っ暗な所 

   ミラーを設けるか防犯街灯（現在 74 灯）を設けるかの検討が必要、六通自治会の担

当区域だが財政難のため乗り気でない。市で対応できないか地域振興課と相談が必

要なので、自治会として相談に行く。（三枝会長）  

９．乗り捨て自転車  盗難自転車の恐れがあるので南警察署に連絡する。 

１０．次回役員会 

   11 月 4 日(日)  13:00-14:50 おゆみ野ふれあい館 

以上 


